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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„Ich habe mich schon immer sehr für die römischen Mythen und Sagen interessiert, 
die man dann auch im Lateinunterricht behandelt. Dadurch ist Latein mittunter in 
der Schule viel spannender und weniger trocken als andere Fremdsprachen. Die 
jährlichen Schulausflüge zum Pompejanum nach Aschaffenburg waren natürlich 
das Highlight.“ 


